



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La Comunidad de Madrid apuesta por un uso de la Inteligencia Artificial que respete los datos de los ciudadanos

En octubre estarán operativas las instalaciones de **Madrid Digitaliza**, centro neurálgico de actividad de la nueva Consejería de Digitalización, la única existente en España, de la que **Miguel López-Valverde** es su consejero. Una superficie de 1400 cuadrados que ultima su puesta a punto como centro de innovación en la Comunidad de Madrid donde se abrirá colaboración al mundo empresarial y al del emprendimiento

Sobre el impacto en los servicios públicos como sanidad y justicia es “**acortar tiempos**, acercar mucho mas a aquellas personas que quieren ir al modelo digital y utilicen esos servicios sean de concepción más abierta. Se trata de acortar plazos y estar al servicio del ciudadano”, manifiesta el consejero.

A este respecto, López-Valverde explica a *Economist & Jurist* que “ya estamos utilizando herramientas de **inteligencia artificial (IA) que nos ayudan a optimizar esos procesos** y sacar información necesaria que ofreceremos al resto de consejerías para poder trabajar en cada una de sus com

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |